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Потому что эти разговоры о конце света говорят о внешнем мире. Нам всем  нужно
очистить наш внутренний мир и быть готовым к пришествию Иисуса  Христа. Мы даже не
осознаем разницу нашего сердца по сравнению с его  сердцем любви. Все заняты
внешним миром и мало, кто задумывается о своем  состоянии внутри себя. А это
единственная вещь имеющая оценку в  духовном мире. Мы даже на один процент не
можем осознать, как это важно  для нас самих. Мы все будим судимые по закону Торы. В
духовном мире все  происходит по закону. Нам нужно покаяние и очищение от грехов
наших  жертвой Господа. Мы никогда не сможем оправдаться своими делами и своей 
праведностью. Все не так просто, как нам кажется в сравнении с нашим  внешним миром.
Всех Благ.
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